



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 03 de Octubre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Varios

El señor Aguirre mencionó que en Nicaragua existe una cohabitación política, entre un Presidente que llegó a la Presidencia por el respaldo del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), pero que por diversas razones ha decidido perseguir a este partido, a la familia Alemán, unirse y gobernar con el Frente Sandinista.

También mencionó un comentario de un político norteamericano, que decía que no entendía porque el Presidente Bolaños, “no baila con la niña que lo llevó al baile”, tal vez encuentra más atractivo al FSLN. Esas cosas preocupan a Washington, así como el despido de Carlos Ulbert.

Añadió que le llamó la atención las declaraciones del día de ayer del señor Eduardo Urcuyo, ya que por primera vez, uno de los que principales impulsores de la GUL, el partido de salón, reconoce que fue un error separarse del PLC. Es probable que esto significa que hay líderes de la GUL que están reconsiderando la estrategia que ha sido rechazada por gente como don Jaime Cuadra, de separar el liberalismo.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Tema: Varios

José Castillo comentó que gran parte de lo que sufre Arnoldo Alemán se debe al espejismo de la política, que “para muchos es el arte de gobernar, para otros el arte de lo posible y yo digo que es el arte del engaño”, espera que se le haga justicia a Alemán, al cual no se le ha demostrado nada.

Emisora: Corporación

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Tema: Varios

El Comité en Defensa de los Derechos Humanos y Justicia para Arnoldo Alemán, hizo pública una protesta a través de una carta al embajador de Noruega, por el uso de los fondos donados contra la corrupción para el pago de la doble planilla, también demandan que en conjunto con el resto de países de la Unión Europea, emitan una aclaración firmen y aclaratoria que si ellos están de acuerdo con la violación de las leyes en Nicaragua.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 2 -

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Invitado: Enrique Quiñónez

Tema: Varios

Quiñónez informó que el programa Fuego Cruzado se tendrá al aire acercándose las elecciones y estará en la 15 de Septiembre y en la televisión, por lo que está haciendo arreglos que canal televisivo le da el espacio, lógicamente pagado.

NOTICIAS DE TV

+El Ministro Arana expresó que en la reunión con el Secretario de Comercio de los Estados Unidos, Roberto Zoellick, se discutió como se manejará todo el tema agrícola, se avanzó en establecer quince años al período de degravación y ese será el marco en que estarán moviéndose. También consolidaron el principio de que mantendrán una salvaguarda para compensar por los subsidios y las ayudas internas mientras existan estas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro Eduardo Montealegre, indicó que de acuerdo a la Ley, los Ex-presidentes y los Ex-vicepresidentes ganan una pensión igual al salario del Presidente y del Vicepresidente, como se juntaron los estipendios entonces tienen que presupuestar eso para los Ex-presidentes y Ex-vicepresidentes. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente del Partido Liberal Constitucionalista, Jorge Castillo Quant, manifestó que desde el día de ayer se eligieron a los nuevos miembros del CEN, ellos son: Noel Ramírez, Carlos Noguera y Wilfredo Navarro, fueron escogidos por un consenso. Añadió que han estado hablado con la bancada Azul y Blanco, los sandinistas y quienes nos representaban eran René Herrera y Oscar Moncada. **(Telediario, Canal 10 / TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Miguel López Baldizón, dijo que él se inclinaría a aceptar a los mismos negociadores como interlocutores válidos y está en desacuerdo que la línea dura negocie, porque eso significa que no se va a poder negociar y se perderá el tiempo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Procurador Francisco Fiallos señaló que solicitarán que el reo Byron Jerez regrese a la cárcel Modelo, ya que el día de ayer se le vió bien de salud. Añadió sentirse frustrado con el fallo del jurado de conciencia, después de todas las pruebas que se presentaron. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+El fiscal Julio Centeno mencionó que el caso de Byron Jerez lo maneja la doctora María Lourdes Bolaños, pero el ministerio público no dio una confirmación o una afirmación positiva al respecto. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+El Ministro de Gobernación, Eduardo Urcuyo apuntó que con cualquier privado de libertad bajo fianza, se corre el riesgo de que se escape. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**